

BAB II

PROSEDUR KERJA

2.1 Deskripsi Penugasan Kerja

1. Perlombaan Menyambut Bulan Ramadhan

Dalam rangka menyambut bulan ramadhan penulis bersama tim KKN mengadakan perlombaan mewarnai dengan sasaran anak-anak *Learning Centre*. Tentunya ada beberapa pekerjaan yang penulis kerjakan diantaranya, membantu mensosialisasikan poster terkait perlombaan mewarnai kepada anak-anak *Learning Centre* dan menempelkan beberapa poster di tiap sudut desa, menyiapkan alat dan bahan yang diperlukan, dan membeli snack untuk konsumsi kegiatan

Kegiatan lomba mewarnai diadakan guna meningkatkan kreatifitas dan imajinasi anak-anak sekaligus menggugurkan program kerja dari tim KKN. Selama lomba berlangsung semangat, keceriaan dan keaktifan anak-anak *Learning Centre* sama sekali tidak menurun, membuat tim KKN merasa senang dan bahagia.

2. Pelatihan Komputer Dasar

Kegiatan yang akan dilakukan yaitu pelatihan komputer yang berisi materi pengenalan dasar komputer dan praktik penggunaan *Microsoft office* seperti *Microsoft word*, *powerpoint* dan *excel*. Tentunya ada beberapa pekerjaan yang penulis kerjakan diantaranya, membuat rundown acara, menyusun modul/materi pelatihan, dan menjadi MC sekaligus instruktur pembicara.

Pelatihan ini mendapat antusias yang sangat baik dari peserta yang hadir karena pelatihan dilaksanakan tidak hanya berupa teori, namun tim KKN juga mempraktekannya dengan bahasa yang mudah dipahami dan suasana yang santai.

3. Pembuatan *Website* Bantuan Pemerintah Desa Grujugan

Website bantuan pemerintah Desa Grujugan merupakan *website* yang berisi macam macam data bantuan dari pemerintah pusat seperti DTKS, BPNT, KIS, KIP, PKK, BPJS mandiri. Tentunya ada beberapa pekerjaan yang penulis kerjakan diantaranya, membuat fitur keamanan sistem pada *website* seperti pembuatan routing dan middleware, uji coba *website*, dan membuat voice over untuk keperluan video tutor ‘cara import dan export data dtks excel *website* bantuan pemerintah desa grujugan’.

4. Pembuatan Video Promosi Kampung Tudung

Pembuatan video promosi dilakukan atas permintaan dari desa, kegiatan ini berisi video promosi yang nanti akan ditampilkan kepada wisatawan yang berkunjung ke Desa Grujugan. Tentunya ada beberapa pekerjaan yang penulis kerjakan diantaranya, membantu Pramita Cintiar Devi dalam hal pengambilan berbagai macam footage seperti area persawahan, area masuk gapura desa, tempat ibadah, lingkungan dalam hal toleransi beragama, peninggalan budaya hingga proses pembuatan kerajinan anyaman bambu.

Kegiatan ini tentunya sangat menyenangkan karena selain mencari keperluan footage juga sambil melihat-lihat pemandangan desa.

2.2 Teori Dasar Pendukung

Permasalahan yang ada di Desa Grujugan adalah potensi desa yang masih kurang optimal dari segi pengrajin, wisata dan pelayanan desa dalam upaya menciptakan akselerasi pembangunan Desa Grujugan yang modern. Dari permasalahan tersebut melalui program KKN Tematik ini, mengusulkan beberapa program kerja seperti pembuatan katalog anyaman yang berfungsi sebagai media promosi produk anyaman, pembuatan video wisata untuk bagian promosi wisata dan pembuatan *website* layanan surat dan bantuan pemerintah untuk bagian pelayanan desa. Dari usulan diatas diharapkan nantinya dapat memudahkan pengrajin anyaman dalam menentukan harga dan ukuran anyaman karena semua informasi sudah tersedia di katalog anyaman. Dari segi wisata, terdapat video promosi yang bisa ditampilkan jika ada wisatawan yang

berkunjung ke Desa Grujugan atau bisa juga untuk keperluan promosi desa ke pihak luar. Dan yang terakhir dari segi pelayanan desa, masyarakat yang membutuhkan surat tidak perlu lagi datang ke tempat pembuatan surat, dan bagi perangkat desa tidak perlu membuka secara manual data-data warga yang menerima bantuan pemerintah karena semua sudah tersedia pada *website* layanan surat dan *website* bantuan pemerintah.